
11Geral

ENCONTRO

A
SC

O
M

 C
Â

M
A

R
A

 F
W

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

Vereadores visitaram o cemitério municipal

O encontro contou com a presença do deputado estadual Mateus Wesp

02, 03 e 04 de fevereiro de 2022Jornal Frederiquense -

Fórum Regional das ACI´s debate 
situação das obras das ligações asfálticas

Lideranças empresariais da 
região estiveram reunidas na 
Associação Empresarial ACI/
CDL de Frederico Westpha-
len (AEFW) para participar 
de mais uma edição do Fórum 
Regional das ACI´s promovi-
do pela Federasul. O encontro 
contou com a presença do de-
putado estadual Mateus Wesp 
(PSDB), que além de ouvir as 
demandas dos participantes 
fez um relato sobre o anda-
mento das obras das ligações 
asfálticas na região, especial-
mente sobre a ERS-591, que 
liga Frederico Westphalen a 
Ametista do Sul.

A importante via para o tu-
rismo da região tinha previsão 

de ter seu projeto concluído em 
dezembro, para que no início 
de 2022 ocorresse o processo 
licitatório de contratação da 
empreiteira para a execução 
da obra. Segundo o deputado 
Wesp, em função de prazos 
relacionados com a solicitação 
do Estado para adesão ao Re-
gime de Recuperação Fiscal, 
o governo gaúcho determinou 
que todos os esforços técnicos 
fossem concentrados na agili-
zação dos convênios dos proje-
tos já concluídos. Desta forma 
os tramites da obra na ERS-
591 ficará para ser continuado 
entre os meses de abril e maio 
deste ano.

Durante o encontro também 

foi debatido sobre a necessida-
de de ações visando a capacita-
ção da mão de obra. A AEFW 
apresentou a Agenda Empresa-
rial, com capacitações e cursos 
programados para o ciclo de 
um ano, contemplando todas 

as áreas de uma empresa. As 
capacitações serão oferecidas 
com desconto especial para as 
empresas associadas as entida-
des empresariais, que também 
serão beneficiadas pela inicia-
tiva. O vice-presidente regional 

da Federasul e coordenador do 
encontro destacou a participa-
ção das lideranças e anunciou 
que o próximo encontro regio-
nal da classe empresarial será 
realizado em Ametista do Sul, 
durante a Expopedras.

Funerárias buscam melhorias para o 
cemitério de Frederico Westphalen
Propostas de mudanças são apresentadas para vereadores visando mudanças no espaço

A convite das duas fune-
rárias que hoje atuam 
no Cemitério Munici-

pal Jardim da Paz de Frederico 
Westphalen o presidente em 
exercício Belonir Vendrusco-
lo, juntamente com o vereador 
Raul Pazuch da Silva e o asses-
sor do presidente, Joselito Am-
brozi, estiveram no cemitério 
para dialogar e entender a rei-
vindicação das empresas que 
buscam melhorias no local.

De acordo com João Binot-
to, que foi um dos primeiros a 
explorar o serviço no Cemité-
rio a estimativa, caso não apro-
vada as mudanças propostas, 
é de que em oito ou 10 anos 
não haja mais espaço para se-
pultamentos e se for realizado 
o projeto haverá espaço para, 
pelo menos 30 anos. “Além do 

espaço, temos dificuldade em 
vender esses espaços próximos 
desta área que está abandona-
da, as pessoas acham feio, não 
querem”, disse.

Representando a Funerária 
Wolf, Ildo Zanella, apresentou 
uma ideia de melhoria que visa 
a retirada dos túmulos, aloca-
dos na parte dos fundos para 
gavetas com a possibilidade de 
reaproveitar essas áreas que 
hoje conta com vários túmulos 
abandonados. “Nós nos pro-
pomos a executar toda a obra, 
desde a retirada dos restos, 
identificação daqueles que as 
famílias reivindicarem e alo-
cação destes restos em gavetas 
a serem construídas, também, 
por nós. O que precisamos da 
gestão pública é a liberação 
para essas mudanças e o cha-

mamento público para as fa-
mílias que tenham seus fami-
liares sepultados no local fazer 
essa solicitação e autorizar a 
mudança”, explicou.

O presidente em exercício 
salientou a disposição da Câma-

ra em auxiliar na resolução da 
questão e buscar as melhorias 
no cemitério municipal e indicou 
que se faça um pedido formal ao 
legislativo para juntos construir 
com o executivo a resolução des-
tas questões que são para benefí-

cio de toda a comunidade.
Nos próximos meses as em-

presas deverão encaminhar o 
pedido e na sequência deve ini-
ciar o diálogo com o município 
para verificar a viabilidade da 
proposta.


